

DALLAS

Le consulat général du Canada à Dallas couvre le territoire comprenant l'Arkansas, le Kansas, la Louisiane, le Nouveau-Mexique, l'Oklahoma et le Texas. Le Texas se classe au deuxième rang quant à sa superficie et au troisième rang pour sa population, derrière la Californie et l'État de New York. Il est bordé par le Mexique et le golfe du Mexique. Considéré comme un État riche, il compte 17 millions d'habitants dont la moitié réside dans les quatre grands centres urbains suivants : Houston (3,2 millions), Dallas (2,5 millions), San Antonio (1,3 million) et Fort Worth (1,2 million).

On estime qu'au Texas, six chaînes de supermarchés (H.E. Butts, Kroger, Furr's, Tom Thumb, Winn Dixie and Albertsons) se partagent la moitié des ventes au détail de produits alimentaires. Il y a aussi un certain nombre de chaînes d'alimentation plus petites qui enregistrent un chiffre d'affaires considérable. Ces petites chaînes ne possèdent pas nécessairement des magasins dans tout l'État mais plutôt dans certaines régions déterminées. Même si le Texas est reconnu pour sa consommation de viande et de volaille, il n'en demeure pas moins un marché intéressant pour le poisson et les fruits de mer. Les chaînes de supermarchés susmentionnées vendent une grande variété de poissons et de fruits de mer (frais, congelés et en boîte) provenant de la Louisiane, de la Californie et du Massachusetts (principalement Boston).

Pour ce qui est du marché de gros, les distributeurs suivants semblent avoir la plus grosse part du marché texan : HEB, Sysco, Grocers Supply, Flemmings, Southland Foods et Scrivner. On recommande aux producteurs canadiens de poissons et de fruits de mer qui désirent exporter dans ce territoire de passer par un courtier, un distributeur ou un grossiste. Le consulat général du Canada à Dallas demeure à la recherche de possibilités d'affaires ou d'activités qui pourraient aider l'industrie canadienne des poissons et fruits de mer, et le Texas constitue certainement un marché éventuel.

Située dans le centre-sud des États-Unis, la Louisiane compte 4,7 millions d'habitants. Les principales villes sont la Nouvelle-Orléans, Baton Rouge, Lafayette, Shreveport, Monroe et Alexandria. L'agriculture, les industries du pétrole, du gaz et des poissons et fruits de mer constituent les principales activités économiques de l'État. La Louisiane produit 99 p. 100 des langoustes (ou petits homards) prises dans le monde entier, ce qui représente 50 millions de dollars par année. Les eaux chaudes du golfe et les estuaires fertiles constituent l'habitat de plus de 100 espèces commerciales de poissons et fruits de mer, une diversité inégalée dans l'ensemble des États-Unis. La Louisiane vient au deuxième rang dans la production de poissons et fruits de mer avec 1.2 million de livres en 1989, d'une valeur au quai de plus de 272 millions de dollars. L'industrie des poissons et fruits de mer de la Louisiane a des retombées économiques de l'ordre de 2 milliards de dollars et emploie plus de 55 000 personnes dans la pêche, la transformation, la vente de gros et la distribution. Plus de 500 entreprises participent à la transformation et à la vente de gros de poissons et de fruits de mer en Louisiane; elles se spécialisent dans la transformation primaire et à haute valeur ajoutée de crevettes, de chair de crabe, de langoustes, d'huîtres et de toutes les espèces de poissons.